

令和3年4月16日

保護者の皆様へ

愛知県立半田特別支援学校長

### まん延防止等重点措置について

野山に咲く色とりどりの花や暖かい日差しに春の深まりを感じるこの頃です。今週末は、あいにくの雨模様。4月からスタートした生活の変化で心も体も疲れが出る頃と推察します。この週末は、疲れた心と体を癒し、御家庭でゆったりと過ごされてはいかがでしょうか。

大村知事が昨日、政府に愛知県を「まん延防止等重点措置」の地域に指定するよう要請しました。本日16日、正式に愛知県が「まん延防止等重点措置」地域として指定を受けることとなります。今回、埼玉、千葉、神奈川、愛知の4県が追加されます。

新聞報道では、4月20日（火）から5月11日（火）まで名古屋市を対象地域として指定し、飲食店に対し午後8時までの時短営業を要請することとなります。また県内全域においても、午後9時までの時短営業が要請されます。

昨日の感染者数は218人、変異株ウィルスによる感染者数も増加し、このまま推移すると医療体制のひっ迫が間近です。医療体制のひっ迫により、新型コロナウイルス感染症以外の患者様の救える命も、救えなくなる事態が起こります。なんとしても、ゴールデンウィークをはさみ、感染の急増を防ぎたいという強い思いからの知事判断です。

今が辛抱の時です。ワクチン接種が広く行き渡るまでの間、もう少しみんなが感染拡大の防止に努めましょう。ワクチン接種が広く進んでいる国や地域は、明らかに感染者数が軽減し、外出を含め経済活動も活発化しています。

基本の行動、感染予防対策は、これまでと同じです。

- \*手洗いをしっかりする。
- \*3密（密閉、密集、密接）の場所を回避する。
- \*家族以外の人と会話する時や外出時はマスクを着用する。
- \*会食は、4人までとする。
- \*会食の場では、食べる時は黙って食べ（黙食）、会話する時はマスクをつける。

感染予防に心がけ、気持ちは明るく、楽しい週末をお過ごしください。

（来週のPTA総会は、書面開催です。御家庭に資料を配布いたします。）